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„Eine Branche mit kla-
ren Aussagen“

Seit einem Jahr baut Mathias 

Tröscher den Service von Haulotte 

in Zentraleuropa auf. Rüdiger Kopf 

sprach mit ihm über das Erreichte und 

über das, was noch kommen wird. 


